

Communiqué de presse

10 décembre 2020

Vidéo de présentation de l'Association romande Marché Paysan

L'Association romande Marché Paysan a le plaisir de vous informer de la mise en ligne de sa nouvelle vidéo de présentation sur son site Internet (www.marchepaysan.ch) ainsi que sur les réseaux sociaux (Page Facebook + nouveau compte Instagram, fraîchement créé).

→ Lien direct vers la vidéo : https://youtu.be/drXr8lN7SMU

Le cinéaste Benjamin Radice de Bay Collectif s'est rendu chez plusieurs de nos membres, afin de saisir leurs environnements et activités de producteurs. Moissons, vendanges, récolte des fruits, fabrication du jus de pomme et préparation de la raisinée ont été filmés avec un grand sens artistique.

Les séquences tournées sur les points de vente illustrent fidèlement les échanges entre producteurs et consommateurs, ainsi que la qualité des produits proposés.

L'Association souhaite, par l'intermédiaire de ce film, véhiculer ses valeurs ainsi que son message le plus fort : « pour des échanges humains et commerciaux différents » misant sur l'offre des produits de première qualité et de saison ainsi que sur l'accueil et les échanges entre producteurs et consommateurs. De plus, le logo Marché Paysan, visible dans les points de vente de nos membres, est un symbole de confiance et d'authenticité des produits proposés.

L'Association

Fondée en 1997 en Suisse romande par 41 familles paysannes pratiquant la vente directe, l'association romande Marché Paysan promeut une agriculture responsable et s'engage à offrir des produits de première qualité et authentiques. Marché Paysan englobe toutes les formes de vente directe effectuées par les producteurs eux-mêmes, individuellement ou en association : ventes à la ferme, sur commande, sur des marchés, etc. Les 89 membres sont des familles paysannes romandes qui adhérent tous à la Charte de Marché Paysan. Cette charte l'engage à être transparent dans les relations commerciales. Marché Paysan s'est fixé les objectifs suivants :

- Mettre en relation les producteurs et les consommateurs
- Proposer une consommation responsable au rythme des saisons
- Respecter l'environnement et les animaux
- Soutenir la pérennité de l'agriculture de proximité
- Favoriser les échanges entre producteurs
- Promouvoir la production locale et familiale.

Renseignements

Marion Correvon, Secrétaire: info@marchepaysan.ch

Permanence téléphonique (les jeudis de 14h00 à 16h00) : 078 988 74 78